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В России набирает обороты кампания по выборам депутатов в 
Государственную Думу РФ пятого созыва. В СМИ выборы 2 декабря уже 
окрестили историческими, поскольку впервые за всю историю российского 
парламентаризма состав Государственной Думы будет избираться пятый раз. 
Как в царской, так и в современной России избирались лишь по 4 состава 
Государственной Думы. Однако, несмотря на это тема «Выборы: декабрь 
2007. Только по партийным спискам!» хоть и регулярно попадает в топ 
актуальных тем форума, но уступает по интенсивности обсуждения, развитию 
дискуссий в других темах. 

Выборы в Госдуму пятого созыва будут проходить по принципиально новой 
схеме – за думские мандаты смогут побороться только партии (право быть 
избранным остается и за беспартийными гражданами, им может быть 
отведено до 50% списка). Избирать по новой формуле, отойдя от привычного 
голосования за конкретных кандидатов, для российского гражданина не так то 
и просто. По данным центров исследования, наши сограждане с трудом могут 
назвать, какая идеология у какой партии. Отсутствие баталий и активной 
тематической дискуссии на форуме областной Думы, также является 
показателем «затрудненной ориентированности» участников форума в данном 
вопросе. Что же обсуждают посетители сайта относительно предстоящих 
выборов? Ответ на этот вопрос представлен в обзоре темы «Выборы: декабрь 
2007. Только по партийным спискам!». 

В обзор форума включена тема «Общественный Транспорт в Томске: 
проблемы и перспективы», где участники форума не оставили без внимания 
закрытие с 13 октября остановки общественного транспорта "пл. Ленина" или 
"Сбербанк". Ранее здесь разрешалась лишь остановка "маршруток", 
троллейбусы и автобусы "Тоскавтотранса" такого права не имели. Этот факт 
натолкнул горожан задать риторический вопрос: кому выгодно закрытие столь 
востребованной остановки? Вместе с тем участники форума продолжают 
выражать в данной теме беспокойство и озадаченность вопросом об 
автомобильных пробках на дорогах Томска. 

В обзор форума также вошли темы, пользовавшиеся популярностью у 
посетителей сайта. Это темы: «В.В.Путин возглавил список "Единой России". 
Операция "Преемник"», «Реформа ЖКХ: мифы и реальность», «Моя милиция 
меня бережет!» 
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ВЫБОРЫ: ДЕКАБРЬ 2007. ТОЛЬКО ПО ПАРТИЙНЫМ СПИСКАМ! 

Фунай 500 [26.09.2007 10:52] 
Так и надо этому перцу- Козыреву – пускай дурачком выглядит, как ранее 
Ерёмин, рассказывая сказки про отца семерых детей, лучшего друга милиции 
и гения педагогики Рябкова. НЕТ предела цинизму – сами (Козырев, да и 
другие не лучше) катятся в нравственную пропасть и  потянут за собой 
равнодушно доверчивых избирателей. 

молодой [04.10.2007 11:10] 
Цитата: «В. Козырев: "Имя Рябкова не было подано в рекомендованных 
региональным отделением списках "Справедливой России", но съезд его 
утвердил» 
предприниматель А. Рябков? бандитская партия? 

Стрелка [26.09.2007 17:43] 
Цитата: «Председателем Высшего Совета ТРО ВПП «Гражданская Сила» 
утверждён кандидат исторических наук, профессиональный политолог Постол 
Владимир Иванович». 

Да где же профессиональный? Сказано же – кандидат исторических наук. Хотя 
и преподает сейчас политологию. Весёлый он дядька, вдумчивый, лектор 
отличный, студенты от него просто пищат... был у меня оппонентом на 
защите... Ничего плохого сказать не могу. 

ГС [30.09.2007 12:55] Барщевский ззавоевывает молодежь 
Адвокат Барщевский обещает, что его партия к 2011 году станет второй 

СГ [30.09.2007 15:59] 
Голословные заявления. ГС даже в думу не пройдет... максимум 1,5 процента, 
да и то, если по 1,5 млн будут в каждом субъекте федерации тратить на PR на 
выборах в ГД... 

Старик [03.10.2007 11:19] Съезд ЕР утвердил федеральный список: 
Томская область 

493. 1. КРЕСС Виктор Мельхиорович 

494. 2. ПОНОМАРЕНКО Владимир Лукьянович 

495. 3. КОРОБОВ Максим Леонидович 

496. 4. ГУБКИН Анатолий Алексеевич 

497. 5. ШЕВЕЛЁВ Андрей Владимирович 

498. 6. ДИАМАНТ Марина Валериевна 

Рита [03.10.2007 15:03] 
Расскажите, пожалуйста, кто такой Андрей Шевелев? 
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Старик [03.10.2007 18:05] 
Шевелев Андрей Владимирович, от избирательного округа 210 (Северо-
Западный округ, г.Санкт-Петербург), Член фракции "Единая Россия", 
Заместитель председателя Комитета ГД по кредитным организациям и 
финансовым рынкам , Родился 24 мая 1970 года 

Образование: Рязанское высшее воздушно-десантное командное училище 
им.Ленинского комсомола (1991). Дата начала полномочий: 07/12/2003 

haid [03.10.2007 18:24] ремарка 
Шевелев отважный, боевой офицер достойный уважения . Но 
Государственная Дума все таки не поле боя и не Ген.Штаб. У нас уже были и 
заслуженные генералы(Макашов) и Герои СССР (Руцкой) , военные 
безусловно имеют право на политическую карьеру но Де Голлей или 
Эйзенхауэров в нашей истории что-то не было . И вообще причем тут северо-
западный округ? Создается впечатление, что в родных сусеках даже на куцый 
список не наскребли, Губкин с Коробовым, по большому счету тоже варяги. 

Громов Сергей [03.10.2007 23:52] 
Ну у Коробова бизнес здесь, поэтому ему сам * велел... 

Bond [04.10.2007 02:27] 
Скучно выглядит вся эта история с нынешними выборами в Думу. Хоть за 
Жириновского голосуй! Этот хоть своих (Лугового) не сдает! 

молодой [05.10.2007 16:20] Жидких сбрасывают с поезда?? 
Представители партии "Единая Россия" подали в Центризбирком список 
кандидатов в депутаты Государственной Думы РФ пятого созыва. Согласно 
опубликованным на партийном сайте данным, на проходных местах десятки 
новых лиц: спортсмены, бизнесмены разного калибра, региональные партийцы 
и губернаторские ставленники, пишут "Ведомости". 

Политолог Юрий Коргунюк отмечает, что среди оставшихся за бортом 
думского кресла руководитель комитета по местному самоуправлению 
Владимир Мокрый и его коллега Владимир Жидких – авторы нашумевших 
законопроектов, ликвидирующих права мэров. С местным самоуправлением 
покончено, необходимость в них отпала, считает политолог. 

ЮЮ [05.10.2007 18:55] ВЕРСИЯ: 
Козырев ВС имеет некие отношения с Рябковым (какие пусть выясняют 
правоохранительные органы). Когда решался вопрос, кто будет лидером СР в 
Томске, официально рекомендованного Москвой Козырева прокатила 
конференция, т.е. его не избрали... Понимая, что он теряет контроль над 
избирательным фондом на выборах в облдуму (более 1 млн долларов), 
обращается к Рябкову за помощью и ее получает... Благодаря полученным от 
Козырева деньгам, партийные бюрократы из Москвы умудрились за две 
недели до выборов все таки провести конференцию, отменив предыдущую, 
избрать Козырева и выйти на выборы... Козырев "отбил" часть денег на 
выборах (10-15 процентов от избирательного фонда регионального 
отделения), но все-таки остался должен Малышу (последний любит держать в 
должниках чиновников разного ранга)... Вот так наш Малыш пытается стать 
взрослым дядей, попав в ГД РФ... А шансы есть, так как Козырев и Маркова 
всего лишь паровозы и уступят Анатолию Михайловичу место в думе... 
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умный [09.10.2007 00:08] 
Шанс провести в ГД РФ депутата-томича имеет только партия Гражданская 
Сила (ну акромя ЕдРа конечно). Гражданская Сила образовала крупный мега-
округ в своём партсписке куда входят – Томская обл., Ханты-Манс. АО и 
Ямало-Ненецкий АО- в сумме 2,1 млн. избирателей. Возглавляет этот 
региональный список партии Гражданская Сила – томич. Минимально 
необходимо в этом случае чтоб партия Гражданская Сила в целом по России 
набрала хотя бы 7%, а по мега-округу хотя бы 4% и тогда томич от 
Гражданской Силы попадает в топ-группу. Это реально. Это более реально 
чем набрать ЕдРу по Томской области 250 тыс. голосов. 

ГражданскаяСила [09.10.2007 18:55] 
...чемпион мира по боксу по версии WBO, кандидат в депутаты 
Государственной думы от партии "Гражданская сила" Султан Ибрагимов даст 
пресс-конференцию в Rambler. 

haid [10.10.2007 09:28] 
И что будет делать уважаемый мной боксер в стенах Государственной Думы? 
Что там будет делать Плющенко, милый чемпион игр по бегу на коньках? 
Очевидно тоже что и г.Карелин, а и Кобзон с Розенбаумом. Достали эти 
паровозы. 

Либерал [10.10.2007 09:59] 
Боксёр Ибрагив, юрист по образованию, несёт в Думу ряд уже готовых 
законопроектов в сфере профессионального спорта, национальной и 
миграционной политике, отмену регистрации по месту жительства. 

haid [10.10.2007 10:06] 
Плющенко кандидат от Справедливой России. Может они и действительно 
сделают что-нибудь полезное, но мне было бы спокойней если бы в Думе 
заседали юристы и экономисты а не спортсмены, артисты, военные, и бывшие 
сотрудники МВД. ... 

PiaRo [16.10.2007 13:44] выбирать не приходится... 
Аграрная партия России, Гражданская сила, Демократическая партия России, 
Единая Россия, "Зеленые", КПРФ, ЛДПР, Народный союз, Партия социальной 
справедливости, Патриоты России, Партия мира и единства, Справедливая 
Россия, СПС, Яблоко. 

---- 

выбирать на самом деле не приходится… ведь те опросы общественного 
мнения уже гласят, что большинство поддерживает четыре партии: ЕР, КПРФ, 
СР, ЛДПР. Ведь голоса, тех, кто не наберет достаточное количество %, будут 
раскиданы по лидерам... Но и у лидеров толком не политической программы, 
не рекламной...: ( Голосование в ГД с родни жребию. Куда рука в бланке 
попадет,з а того и проголосуешь 

Анатолий [17.10.2007 16:01] 
… Меня как гражданина не устраивает представленные партии. Уж лучше бы 
были отдельные личности, так хотя бы к кому-то было обращаться за 
неисполнение взятых обязанностей, а тут перешли на выборы только по 
партийным спискам, да и не уверен я что малочисленный регион будет 
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представлен в ГД. Не говоря о том, что все кто в первых рядах, либо не будут 
депутатами, потому что они в регионах ОГО-ГО какие люди, а в Москве таких 
валом. Так что кто пройдет из второй сотни, их народ знать не будет. 

… графы "против всех" нет. Можно было не пойти, но и тут порог убрали, так 
что в некоторых избирательных участках было 100% проголосовавших, 100% 
состоящих из 2 человек. Значит остальные против существующей выборной 
системы, а сделать ничего не могут… 

lew [18.10.2007 15:03] 
… Если графа "против всех" "победит" на выборах, выборы считаются 
несостоявшимися. В этом случае объявляется повторное голосование…. То 
есть, за дополнительную плату мы будем голосовать за тех же самых людей. 
Есть ли в этом смысл? По той же самой причине убрали и порог явки. Сколько 
раз Вы готовы проявлять свою пассивную активность, являясь на выборы, 
чтобы "завалить" их? Кстати, когда Единая Россия предлагала этот закон, не 
больно-то другие партии возражали. Им это тоже выгодно. 

В.В.ПУТИН ВОЗГЛАВИЛ СПИСОК "ЕДИНОЙ РОССИИ".  
ОПЕРАЦИЯ "ПРЕЕМНИК" 

Идеолог [02.10.2007 08:29]  Чего и следовало ожидать.  
Такой вариант уже рассматривался... 

В.В.Путин возглавил список ЕР на предстоящих выборах в ГД РФ. И не 
исключил возможность возглавить правительство. Политологи и аналитики в 
очередной раз "умылись"! 

Рита [02.10.2007 10:00] 
Еще не факт, что он возглавит правительство... 

либерал [02.10.2007 10:10] 
… именно такой вариант развития событий и не плох. В смысле, если глава 
правительства у нас, наконец-то, поимеет серьезный политический вес и 
передаст по наследству параметры своего статуса, то это прямой путь к 
нормальной парламентской республике. Институт президентства будет только 
номинальным. Это неплохо, если рассматривать демократические институты в 
сравнении. 

Стрелка [02.10.2007 11:47]  
… не все политологи говорят, "что Путин возглавит правительство". Подоплёка 
этой истории вовсе не в стремлении организовать в России парламентскую 
республику (Это невозможно априори). Учитывая все нюансы ситуации, дело 
всего в стремлении воспроизвести устоявшиеся стандарты организации гос. 
власти в России. Партийно-номенклатурная система, существовавшая в 
России не один десяток лет, давала неплохие результаты, а главное, эта – 
система предсказуема и через неё можно проводить "своих" людей. Для ЕР 
Путин – как флаг, и он не может это не понимать. Идёт планомерное 
формирование в России советской однопартийной системы... Какая уж тут 
парламентская республика? 
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Стрелка [02.10.2007 13:14] 
Нужно чтобы большинство субъектов Федерации (если не ошибаюсь 75%) 
дали своё согласие на изменение Основного закона. Сейчас будет все как по 
маслу: проведут в субъектах ЕР, затем кликнут клич, проголосуют и привет! 
Сформируют республику по типу "советской", можете не сомневаться... новое, 
хорошо забытое старое... 

haid [02.10.2007 15:03] об ажиотаже насчет 3 срока 
Удивляет ажиотаж усиливающийся по мере приближения выборов президента. 
Политологи с умными лицами ищут иезуитские способы которые якобы Путин 
должен найти для продления своих полномочий. Рядовой обыватель упорно 
не верит, что можно добровольно отказаться о хлебного места. Не мудрено, у 
нас правителей либо свергали либо душили и только БН Ельцин ушел сам но 
это другая история. Мы за 1000 лет при демократии не жили, давайте 
подождем, а может все не так безнадежно может ОН порядочный человек и 
извиняюсь за грубое выражение демократ, а. 

Андрей Евгеньевич [02.10.2007 21:40] Кто голосует за ЕР? 
Интересно знать, кто голосует за нищету, за обогащение олигархов, за 
разорение наших заводов и фабрик и превращение их в супермаркеты, за 
смешные подачки пенсионерам, за инвестирование Американской экономики, 
за продажу невосполнимых ресурсов в виде полезных ископаемых за рубеж, 
за ложь с телеэкранов о жизни за рубежом (в том числе и ближнем) и за много-
много тому подобное? По данным соц опроса (интересно какого?) За партию 
путина проголосуют более 50% электората! Воистину мы заслужили ЭТО 
правительство и ЭТУ партию! 

ОБЩЕСТВЕННЫЙ ТРАНСПОРТ В ТОМСКЕ:  
ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ 

из окрестностей приборного завода [04.09.2007 10:18] 
Где есть троллейбусы 7 и 1 маршрутов? Часами ждём эти троллейбусы утром 
и вечером. То в город не уедешь, то вернуться не возможно. Вечером по 1-2 
часа ждем, и приходится ехать маршруткой, втридорога. Зачем продают 
проездные? … 

007 [04.09.2007 14:38] 
Безобразие, у маршруток нет четкого графика работы, если мало народа, они 
вообще не работают. Надо установить хотя бы ограничивающий график их 
работы, хотя бы с 5 утра до 12 ночи. 

Volod [05.09.2007 11:41] О чем мы спорим, томичи? 
В сфере общественного транспорта у нас анархия и бардак уже давно. Кто что 
хочет, то и делает, ибо безнаказанность порождает вседозволенность. 
Нормативные документы перевозчиком не соблюдаются, а власть не способна 
навести порядок в этом вопросе. … 
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Кир.район [05.09.2007 12:25] 
… от мкр.Высотный уехать – научная фантастика??? Тогда вопрос 
градопроектировщикам: зачем томичам такое "уплотнение" и как они так 
планируют транспорт? 

Volod [05.09.2007 13:17] 
Уплотненная застройка, похоже, больше нужна застройщикам, которым надо 
собрать деньги с дольщиков так, чтобы побольше разницы между доходом и 
расходом "в карман положить" можно было, а там "хоть трава не расти". 

** [08.09.2007 13:17] 
Среди первокурсников в этом году вдвое больше иногородних, чем томичей, 
для Томска это перегруз, они все тоже есть, пить, и кров над головой иметь 
хотят, тоже скоро проблемка вылезет. Говорят, что на 4-ой поликлинике 
теперь вообще утром в маршрутку невозможно влезть. 

**** [13.09.2007 18:55] Подумать только 
Один трамвай стоит 7 млн. рублей, для сравнения, пассажирский вертолет – 9 
миллионов, троллейбус – от ,4 до 1,8 млн. Данные Николайчука. Сегодня он 
говорил об этом на Молодежном парламенте. В связи с этим вопрос – какие же 
бабки нужны, чтобы поднять электрический транспорт? И нужны ли Томску 
трамваи? 

Bacillus anthracis [14.09.2007 16:07] 
Посчитайте сами что выгоднее закупить, при одинаковом проценте "отката", 
троллейбус за 1,5млн. или трамвай за 7 млн.? … ТТУ отдали опять тому, кто 
его упорно разваливал. … Что интересно, так это то что Розу ремонтируют всё 
лето и город даже не заметил "потери бойца". … Вспомните что такое когда 
нет маршруток. И сравните с тем, когда нет трамваев. Смешно. Вместо того 
чтобы разгрузить пр-т Ленина нормальным двухрядным движением в каждую 
сторону с выходом на Октябрьскую и Алтайскую, мэрия с энтузиазизьмом 
закапывает деньги под асфальт. Расширить за счёт трамваев Дальне-
Ключевскую до Телецентра. И от него по Пушкина до 4 поликлиники. И всё это 
за счёт никому не нужного трамвая. Без затрат на снос домов. 

Александр [17.09.2007 17:05] Наблюдения за общественным транспортом 
… Троллейбусы в Томске … Этот "общественный транспорт" создает просто 
угрожающие заторы утром и вечером (в "час пик"). Это самый неповоротливый 
вид транспорта в нашем городе! Я уже не говорю про "новые" троллейбусы, 
которыми наша власть нас "осчастливила". Если кто в них не ездил, то поясню: 

– салон разделен на два уровня с помощью ступеньки. В условиях давки это 
"лучший" способ переломать себе кости. 

– из-за несовпадения уровня пола, в первой части троллейбуса до верхнего 
поручня можно только допрыгнуть. 

Вопрос: для кого такой троллейбус создавали? 

Трамваи – хороший вид транспорта (не стоит в пробках), минус один – их 
очень мало. 

Маршрутки – без комментариев, это и давки в час пик, игнорирование 
водителями людей на остановках, игры водителей с графиком движения (либо 
гонки по городу, либо езда со скоростью пешехода) 
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Мое мнение: 

– необходимо убрать абсолютно все! троллейбусы с дорог города Томска 

– увеличить количество трамваев, т.к. это единственный вид транспорта, 
который "свободен" от пробок на дорогах. 

– отрегулировать в конце-концов!!!! количество маршрутных автобусов… 

… уже невозможно слышать от властьимущих (передвигающихся по городу на 
служебном или личном транспорте) "пустые" речи о судьбах общественного 
транспорта в нашем городе. 

Турист [18.09.2007 16:06]  Чуть-чуть о трамвайчиках и не только 
Довелось нынче летом навестить новый российский надел мистера 
Наговицына – республику Бурятию. … Что удивило влёт и сразу – это обилие 
«самых совершенных» трамваев на городских маршрутах Улан-Удэ, … как те 
два новых знаменитых томских трамвая, о которых только недавно перестали 
трубить как о прорыве в реформе общественного транспорта в г. Томске. … А 
в остальном про общественный транспорт … – по всему городу шныряют 
шустрые микроавтобусы «Ссан Янг», все люди там усажены, сидящие на 
переднем сидении даже пристёгнуты. Со слов местных, летом очень удобно, 
зимой наоборот. Пробок в городе не наблюдал …. Японческий автопром 
доминирует. Народ – водилы, в основной массе, воспитанный, в меру бойкий, 
в меру тормозящий. Покрытие городских дорог критического качества – Томск 
впереди планеты всей, загородные дороги просто песня, особливо в радиусе 
100-150 км около столицы. … 

Старик [10.10.2007 08:01] 
… В скором времени в Томске будут введены карты безналичного расчета. 
Н.Николайчук: "Так называемые карты безналичного расчета. Единая 
транспортная карта в Новосибирске введена. У нас подписано соглашение 
именно с этой организацией, мы прорабатываем механизмы для введения 
такой единой транспортной карты. Что позволит эта карта сделать? Это 
полностью четкая регистрация всего пассажиропотока". По словам 
Н.Николайчука, именно карты наведут порядок в транспортном обслуживании. 
Н.Николайчук: "Эта карта стоит 100 рублей. Но это не стоимость карты, а 100 
руб. сразу находятся на счете карты, по сути, карта бесплатная. Человек, 
заходя в любой вид транспорта, приложив к терминалу, снимаются деньги и 
через банковские операции проходят. И это то, что наведет порядок в 
транспортном обслуживании". 

Радио "Милицейская волна. Томск", "Эхо Москвы в Томске", "Вести-Томск", 
РТР, 09.10.2007 

Обыватель [10.10.2007 13:14] 
Безналичные расчёты – хорошо. Но сомневаюсь, что насильное внедрение 
электронных расчётов будет полностью законно. К тому же если власть не 
наводит порядок с наличными расчётами (а нормативная база для этого есть), 
то отчего возьмётся порядок с безналичными? 

Анжел [10.10.2007 14:24] 
в г. Томске когда-нибудь поднимался вопрос по стоимости проезда детей? 
Почему пенсионеры платят по 5 рублей, а дети должны платит полную 
стоимость? 
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п [10.10.2007 15:07] 
Потому что пенсионеры своим трудом заслужили льготный проезд, а дети – 
нет. 

Майя [10.10.2007 15:08] 
Потому-что пенсионеры имеют право голоса на выборах, а дети нет. Кроме 
того, пенсионеры – самый управляемый электорат! 

*() [10.10.2007 17:06] 
За детей должны платить дееспособные родители 

Анжел [10.10.2007 17:11] 
родители дееспособны, только многим, очень многим, родителям накладно 
"выделять" 400 руб. в месяц на проезд только в школу и обратно. неужели, 
только я одна так считаю? не думаю!!! 

Профи [10.10.2007 17:33] 
Социальная поддержка должна быть адресной – инвалидам, 
малообеспеченным (к которым относятся все пенсионеры по старости, если им 
не платят специальные пенсии)... 

Вы предлагаете возить бесплатно или по льготному тарифу всех детей? В том 
числе – детишек местных олигархов? P.S. Ещё дороже кормить-одевать детей, 
так что – бесплатно? За чей счет? 

Профи [11.10.2007 11:29] 
… пассажирские перевозки до настоящего времени регулируются 
законодательством прошлого века? Там даже и упоминания о частном извозе 
нет! :-) 

Профи [13.10.2007 09:37] "Оптимизация" продолжается... 
С сегодняшнего дня закрыта остановка общественного транспорта "пл. 
Ленина" или "Сбербанк" (при движении в сторону ЦУМа). Основание – 
предписание ГИБДД, причина – отсутствие "остановочного кармана", т.е. – 
создание помех движению. 

Возникает вопрос – а что, эти самые "карманы" есть на остановках "ЦУМ" или 
"к/т им. Горького"? Напрашивается ответ – поскольку на остановке "Сбербанк" 
разрешалась лишь остановка "маршруток", т.е. троллейбусы и автобусы 
"Тоскавтотранса" там не останавливались, то решение принято в интересах 
последних. 

Казалось бы, какие проблемы: пусть "белодомовцы" прогуляются... Но, дело не 
в них (тем более, что начальники ездят на "персоналках"): остановка "пл. 
Ленина" – место пересадки для многих, отъезжающих за город (мичуринцев с 
саженцами, инструментом и т.п., авиапассажиров... Кроме того, с этой 
остановки проще уехать зрителям из драмтеатра и БКЗ). Возникает 
риторический вопрос: кому это выгодно, кто "заказал" такое решение? 

vyt [13.10.2007 17:58] 
А мне вот интересно. Скажем, для остановки транспорта у БКЗ не лучшее 
место – кармана нет, автобусы останавливаются практически на проезжей 
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части, на крайней правой полосе. Но когда эту остановку открывали, карманы, 
что ли, были? Тогда и около рынка напротив Детского мира на Южной срочно 
закрывать нужно – там ещё менее удобно, людям практически на проезжей 
части стоять приходится. 

либерал [13.10.2007 21:09] 
вот когда я вижу любые карманы на проезжей части, то сразу возникает такая 
мысль: а почему бы не расширить её на ширину этого кармана?... никому эта 
очевидность в голову не приходила? 

Профи [14.10.2007 09:35] 
Так земля – то уже "роздана" (продана, передана в аренду...) под киоски, 
шашлычные, игровые залы... Для примера, посмотрите на остановку "пл. 
Ленина" со стороны драмтеатра: наличествует всё – и шашлычная-
машлычная, и пивной бар, и киоски... И это – в центре города, под окнами 
"Белого дома"!? 

Лиза [15.10.2007 09:33] 
… Николайчук объявил, что ветку с Пушкина, скорее всего, уберут. Но я 
совсем недавно узнала от другого, не последнего в городе, человека, о некой 
схеме трамвайного кольца, которое якобы соединит Иркутский (!) и пр. Фрунзе 
либо Кировский район. Якобы, когда-нибудь новые пути будут проложены 
вдоль новой дороги на ТВЗ, но после того, как будет готова развязка на 4-й 
поликлинике. То есть, пока вилами по воде... 

либерал [15.10.2007 09:55] 
… я тоже сижу и жду, когда, наконец, будет выработана общая концепция с 
транспортом и трамваем, в частности. Реально то, что 4 поликлинику сейчас 
делать с тем трамваем, где он проложен – малореально. Опять будет 
промежуточный вариант. Совершенно идиотский рельсовый зигзаг по 
д.Ключевской тоже всем как кость в горле. К тому же, из-за него совершенно 
нет возможности оцивилизовать перекресток ее с пр.Мира. Вот о нем, почему-
то мало говорим тут, а зря... Яковлева, как продолжение Красноармейской 
сама просится к реке (а возможно и к новому мосту через нее). Трамвайные 
рельсы тут серьезная помеха, если не делать полную реконструкцию выборки 
всей д.Ключевской с расселением жителей мелких домов по бокам. 

Вот много разговоров о генплане. … Если бы была строгая и четкая 
информация согласно плану, то никаких конфликтов и недомолвок просто бы и 
не было. … Власть должна этим заниматься и в продолжение своих дел 
своевременно искать поддержку у народа. … Вижу только сплошной популизм 
в желании просто удержаться на плаву. … 

Лиза [18.10.2007 16:44] 
А я довольно часто пользуюсь трамваем: не шофер, но водитель... ребенка в 
детский сад. Может быть, на Фрунзе трамвай – второстепенный вид 
транспорта, но без него жить станет намного сложнее. Главный плюс, что не 
стоит по утрам в этих пробках... 

** [18.10.2007 17:02] 
Парк трамваев обновить? Но по ценам это сопоставимо с созданием более 
эффективной линии эл.транспорта, например "летящий" трамвай над улицами 
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и перекрестками, причем в востребованных пассажиропотоком направлениях 
по городу 

** [18.10.2007 17:09] 
Во-первых, эти трамваи должны ходить не по существующим, а по 
качественным рельсовым линиям и с нормальной контактной сетью. Иначе – 
"быстро портятся". То есть пустая трата на покупку вагонов. Рельсы менять, 
здание депо перекрашивать и перестраивать – действительно проще на эту же 
сумму проложить менее дорогие линии летящего скоростного трамвая типа 
"ПервыйТомск" – Кулагина – Иркутский – Каштак – Северск... Причем сразу с 
новыми и инновационными вагонами! 

РЕФОРМА ЖКХ: МИФЫ И РЕАЛЬНОСТЬ 

Volod [31.08.2007 08:45] Что нам стоит дом построить? 
Зачем доверять строительство лицам, которые не могут обеспечить 
нормальную передачу дома при вводе в эксплуатацию. Например, 
Газхимстройинвест совместно с органом власти ввел дом на Белинского в 
эксплуатацию, если не ошибаюсь, то около года назад, но при этом там нет ни 
способа управления, ни надлежащей эксплуатации дома. 

Volod [06.09.2007 10:34] Победа за теми, кто борется 
Вот свеженькая новость. УК подало в суд на потребителя за, якобы, долги по 
ЖКУ. Цена иска более 10 000 рублей. После того, как в дело на стороне 
потребителя вступил юрист, который потребовал предъявить надлежащие 
документы, подтверждающие факт оказания ЖКУ. Когда по предъявленным 
документам были высказано, что они либо ненадлежащие либо не позволяют 
подтвердить факт оказания ЖКУ потребителю и суд с ним согласился, УК 
отказалось от исковых требований в полном объеме. 

Куку_УК [12.09.2007 17:29] 
О "двух мирах"… Есть жилищное законодательство, горбатое, но в принципе 
верное, однако никто не хочет его исполнять. Власть создает ЕРКЦ – впрямую 
нарушая закон озащите прав потребителей, по сути урезая граждан Томска в 
гражданских правах, другая местная власть "убивает" ТСЖ, затаскивая 
население в "непосредственное управление" надо же жилищникам как-то мыть 
бабки, население упорно не хочет платить 1/12 и жилищные услуги на 1 кв.м. 
Как хорошо, что мы все вместе консолидировано нарушаем закон 

** [14.09.2007 09:25] Опять этот Фрейд 
Газета Томские новости, рассказывая о прошедшем конкурсе и выигравшем 
его предприятии "Горсети" сделала примечательную опечатку в названии 
организации: "Горести" 

Никита [17.09.2007 10:05] «Горсети» или «Горести»? 
Кто будет заправлять муниципальной энергетикой в ближайшее время, было 
ясно без словопрений и аналитики. М-е Резников со товарищи. Не за тем (в 
своё время) брали чтобы отдавать. Но было интересно, что же это за 
правопреемник муниципальных «Горэлектросетей»( со слов Резникова) – ООО 
«Горсети». Добрые люди поделились 
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некоторыми данными по этому преемнику. Самая большая доля в уставном 
капитале этого преемника принадлежит – 49%- некоему ООО «Ренесанс», 
коим руководит ( и учреждал его) некий месье Плотников –житель с. Большая 
речка, Болотнинского района, Новосибирской области. Так вот оказывается, 
кто будет инвестировать и восстанавливать томскую энергетику – деревенский 
мужичок. Это месье Плотников получит лавры ликвидатора ТКСовской 
катастрофы, или наоборот большереченец и ответит за непридвиденные 
развороты и чудеса, возможно, возникнувшие в результате деятельности ООО 
«Горсети». Что за новый теневой деревенский «дерипаска» поднимет с колен 
пострадавшую энергетику? И не пророческой ли будет газетная опечатка – 
Горсети или Горести? 

Игорь [19.09.2007 15:19] 
Наш дом обслуживает ООО "Управдом", несколько раз жаловались в эту 
организацию на протечку канализационных труб в подвале, в подъезде от 
этого дышать невозможно, пока до квартиры доберешься, стошнит. Прошло 
уже 2 месяца, а наши сантехники даже не пошевелились, что делать? 

Старик [21.09.2007 08:10] 
Оплачивать коммунальные услуги томичи будут в скором времени через 
мультикассы и платежные карты. Подобный проект уже разрабатывается 
администрацией города…. 

Volod [21.09.2007 08:40] "Опять двадцать пять" 
Для начала обеспечили бы прозрачность услуг и работ так называемых УК. 
Некоторые из них либо не могут даже представить документы, 
подтверждающие работы или услуги, либо предоставляют документы о том, 
чего не делалось. Уже сама муниципальная власть признает, что 40 коп. с 
каждого рубля оплачивается по фиктивным или завышенным расценкам. 
Учитывая, что власть в этом направлении пока ничего не делает, 
следовательно, ей выгодно, когда УК "обирают" население? 

Старик [25.09.2007 08:30] Такого ещё не было! 
В домах на Бирюкова, 12 и 10, одну из коммунальных затрат – "отопление в 
полотенцесушителе" вывели отдельной строкой в квитанциях! … 

Volod [25.09.2007 08:41] 
Поскольку у нас некому должным образом регулировать правоотношения в 
сфере ЖКУ, это приходится делать самому населению. Депутаты "делами" 
доказывают неоднократные свои заявления о том, что они избирались не для 
того, чтобы принимать нормативные акты, помогающие населению решать 
существующие проблемы. 

Куку_УК [26.09.2007 09:28]ЕРКЦ – незаконны. 
Об этом много публикаций в прессе, по России ЕРКЦ закрываются, остаются в 
"заповедниках", типа Казани, закрытых городов и теперь в Томске. Расчеты 
через ЕРКЦ нарушают одновременно антимонопольное законодательство и 
закон о защите прав потребителей. Оба эти закона очень серьезные – один 
контролирует ФАС, другой Роспотребнадзор. Если руководители этих 
организаций рискуя своими портфелями допускают такие вещи, возникает 
вопрос о том "Кто крышует". Деньги действительно большие, управление 
финансовыми потоками дает минимум 3% от оборота, а при российской 
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стоимости денег думаю, что около 5-6%. Посчитайте сколько в год по городу на 
обороте в 4,5 млрд.рублей. 

Профи [13.10.2007 12:25] 
Всё же до сих пор есть котельные, сжигающие "живую" нефть (со времен, 
когда администрация имела свою квоту). 

P.S. По-моему, Д.Менделеев сказал, что "топить печь нефтью (считай – 
углеводородами – Профи), всё равно, что топить её ассигнациями". 

haid [13.10.2007 13:58] 
Да, Вы правы есть несколько котельных но это мизер. И Менделеев конечно 
же прав! Да и там нефть в основном используется для вывода котельной 
быстрее на рабочий режим и еще котельные на промыслах 

Профи [14.10.2007 09:15] 
Существует одна реальная опасность: как только завершится массовый 
перевод котельных на газ, так сразу повысятся цены на углеводороды. Именно 
за это ратует А.Г.Тулеев и поддерживающее его "угольное лобби". Ведь и в 
Томской области имеются разведанные запасы бурых углей. Может быть, не 
стоит жить по принципу "после нас – хоть потоп" и уже сегодня думать об 
использовании твердого топлива? 

haid [14.10.2007 10:14] 
... использовать уголь на маленьких котельных экономически невыгодно, 
нужно строить крупные ТЭЦ с использованием технологий сжигания в кипящем 
слое, таких у нас в России немного, но уже есть. Кроме того, жизнь заставит, 
Газпром жестко квотирует подачу газа из трубы, поэтому все газовые 
котельные зарезервированы на мазут. Насчет разведанных запасов это 
далекая перспектива, кроме того бурые угли низкокалорийные и обладают 
высокой зольностью, мы будем в шлаке по самый пирсинг. Кузбасские угли 
коксующиеся нам вряд ли перепадут бурый уголь с Канско-Ачинских 
месторождений наша перспектива. Кстати ТЭЦ-3 строилась в расчете именно 
на это сырье. 

Профи [14.10.2007 10:24] 
Централизованное теплоснабжение оправдано, наверное, в городах с 
численностью населения более 100 тысяч человек... 

У нас же всё довели до абсурда: котельные построили даже в населенных 
пунктах с численностью населения 2-3 тысячи человек. Не говорю уже о 
потерях при доставке тепла, но, как мне представляется, эффективнее было 
оборудовать автономные, универсальные (рассчитанные на разные виды 
топлива) источники тепла... 

haid [14.10.2007 11:47] 
Ну вот видите, скажу больше эта тенденция я имею ввиду газафикацию 
частного сектора будет продолжаться. Поймите что трудно объяснить моей 
тетке живущей в Озерках почему ее сестра живущая в Белоруссии в деревне 
недалеко от Гродно пользуется Российским газом, а ей 78 летней старухе 
приходится мучиться каждый год чтобы завести уголь и дрова. Есть такое 
понятие как качество жизни и поэтому качеству мы и  так находимся в глубокой 
... ну Вы знаете где. Уровень газификации в Европейской части России в разы, 
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а в той же Белоруссии в десятки раз превышает наш местный. Поэтому считаю 
,что во имя сбережения наших ресурсов логичнее было бы прекратить 
геополитическую филантропию и перестать гнать газ за рубеж в таких 
количествах или хотя бы выставлять реальные ценники а доходы пускать не 
на бурение новых дырок а на разработку альтернативных видов энергии. 
Кроме того замечу что частник платит аккуратно и к газу относится бережно. 
Когда надо откроет когда не надо закроет деньги то свои. 

«МОЯ МИЛИЦИЯ МЕНЯ БЕРЕЖЕТ!» 

мда.. [05.10.2007 14:40] 
Томск активно обсуждает результаты проверки, которую провели в областном 
ГИБДД ревизоры из МВД России 

угу, "борцы с коррупцией", щаз, 

теперь взятки возрастут в разы, если раньше где-то можно было обойтись 
конфетами и коньяком, то теперь брать будут крупняком. 

что чиновникам только на руку. 

житель [08.10.2007 12:39] 
Начальником ОБЭП УВД Томской области ...  Дамир Алембекович имеет все 
основания гордиться сплоченностью созданной им команды сотрудников 
УБЭП. Ну представьте, Вы работаете в каком-нибудь учреждении ... и 
начальник просит Вас вывезти и закопать в лесу труп из его кабинета. 
Учитывая то, что, по словам Гречмана В.О., подчиненный арестованного 
милиционера эту просьбу исполнил, констатирую, что ОБЭП УВД Томской 
области удалось наполнить абсолютно новым смыслом понятие 
"корпоративная солидарность". 

Сергей Ипатьевич [08.10.2007 19:38] 

Смерть была насильственной ... Газета "Вечерний Томск" сообщает об этом со 
ссылкой на свои неофициальные источники. 

Лиза [08.10.2007 19:51] 
Если информация подтвердится, все руководство УВД в полном составе надо 
гнать из милиции. С позором на всю Россию. ... Про избиения и 
издевательства в милиции говорят многие, но я раньше не могла даже 
представить, насколько чудовищны повадки сотрудников "элитного" (как они 
сами себя называют) подразделения УВД. Говорят, вдова того бизнесмена 
осталась с четырьмя малолетними детьми на руках. ... Что, кроме извинений, 
получит от УВД вдова, если факт убийства будет доказан? 

тем, кто любит рассуждать о политических свободах 

Что же вы, господа – борцы за либеральные ценности, замолчали? Почему не 
спешите высказать свое мнение? Разве убийство – не нарушение 
демократических прав и свобод? 

Стрелка [08.10.2007 20:40] 
И какой реакции Вы ждёте? ... Права человека нарушаются в России массово и 
ни для кого это не секрет. Кроме того, зачем это Вам? 
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Лиза [08.10.2007 20:45] 
... Надо выражать свое мнение. Хотя бы потому, что из таких маленьких 
"кухонных" мнений слагается мнение общественное, игнорировать которое 
все-таки труднее. ... 

"Народные" форумы – одно, Думский – другое. В моей душе все еще теплится 
надежда, что депутаты облдумы и представители исполнительной власти 
сюда заходят хотя бы иногда... 

Стрелка [08.10.2007 20:53] 
... Дело в том, что большиство населения устало от дурости власти, ведь ни 
для кого не секрет, что в милиции людей бьют и истязают. ... Вы думаете, 
несмотря на то, что были жалобы на поведение милиционеров, хоть кто-то 
был наказан? И этот громкий случай, повлияет только на карьеру Гречмана и 
на судьбу непосредственно издевавшегося.... 

Volod [09.10.2007 08:33] 
О нарушении прав граждан (мягко скажем) сотрудниками ОБЭП на Фруктовом 
неоднократно сообщалось в органы прокуратуры и не только. Если бы тогда 
прислушались по внимательнее к обращениям граждан, данной жертвы могло 
бы не быть. Но, к сожалению, сегодня такова позиция (делать только тогда, 
когда "бардак доведен до крайности") во многих государственных и 
муниципальных структурах. 

Пока население будет "сопеть в тряпочку" или "шептаться по углам", надежды, 
что ситуация исправиться, мало. 

Лиза [09.10.2007 08:40] 
... Думаю, теперь, когда дело УВД – труба, областная власть будет 
дистанцироваться. В самом деле, это внутренние дела и проблемы системы 
МВД. ... 

Клава [09.10.2007 14:55] 
Я в шоке от этой истории в ОБЭП. Опять мы прославимся на всю страну. 
Вместо желаемого властью имиджа "города-форума", "европейского города" 
мы имеем на сегодняшний день имидж города, которым руководят 
коррупционеры (дело Макарова), а в милиции произвол... 

Быдло от Народа!!! [10.10.2007 12:01] 
Если бы в России строго выполнялись все законы, и никто не брал взяток, 
жизнь в ней была бы совершенно невозможна. 

haid [10.10.2007 16:16] 
А вы вспомните нашумевшие в свое время убийства господ Рабиновича и 
Кушелевского... они раскрыты? 

снова двинут на передовую своими милицейскими боссами. Этот сарказм 
Гречман может применить к себе в первую очередь, а то что то он не 
перестаёт удивляться в последнее время – то Годовников, то гаишники, то 
ОБЭП. Он или не в курсе чего в его епархии делается, или в курсе…, но 
удивляется, либо одно из двух. При любом раскладе генералу пора 
демобилизовываться – это мягко сказано. 

Теперь никакие саммиты не помогут 
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Три звезды [10.10.2007 18:05] 
У меня складывается ощущение, что происходит какая-то суета по переделу 
собственности / власти / влияния, которая не имеет никакого отношения к 
законности/ правопорядку/ справедливости/ человеческим ценностям. 
Общественность нервно всколыхнулась, сместили кого надо куда надо, и все 
потекло по-прежнему. 

attorney [10.10.2007 18:47] 
... От губернатора Кресса требуется срочное заявление по поводу 
произошедшего, а также по поводу непростых отношений компании убитого с 
областным бюджетом. Иначе, версий причастности будет громадье, ближе к 
выборам СМИ имеют тенденцию "независиметь". 

** [11.10.2007 17:19] 
Томская облпрокуратура предъявила обвинение начальнику отделения ОРЧ 
КМ по БЭП при УВД Томской области в убийстве бизнесмена И. Вахненко 

Лиза [11.10.2007 17:22] 
К прокуратуре доверия значительно больше, чем к "собственным 
расследованиям" УВД. 

Шиш [11.10.2007 17:31] 
Я бы сказал, к московской прокуратуре и УФСБ. 

Лиза [11.10.2007 19:51] 
Насколько могу судить из публикаций в СМИ, Гречман в День уголовного 
розыска рапортовал в основном об успехах... 

Надо отдать ему должное: ведь он первым рассказал журналистам о смерти 
бизнесмена в здании ОБЭП. А мог ведь этого не делать. 

Илья [12.10.2007 10:26] 
Цитата: «Спрашиваете, почему не поднимают шум центральные каналы, а 
потому они их и не поднимают, что ЦЕНТРальные». 

Ну не совсем так. Вчера В.Соловьев в своей программе упомянул этот случай, 
правда в несколько иной интерпретации и не называя наш "славный" город 
Томск. А вот "Коммерсант" изложил все как местные СМИ. 

Лиза [12.10.2007 15:03] 
…Согласитесь, СМИ тоже здорово тормошат милицию, не дают держать это 
дело под грифом "секретно". 

Лиза [12.10.2007 15:25] 
… Ни гнать, ни назначать начальников УВД губернатор не может. Только 
рекомендовать либо нет. 
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Старик [12.10.2007 15:39] Такое решение было принято накануне 
Аман Тулеев встретился в столице с министром внутренних дел Рашидом 
Нургалиевым. Они обсуждали вопросы коррупции и наркоторговли в Кузбассе. 
В первую очередь было решено отстранить от должности Анатолия 
Виноградова. Рассматривалось несколько кандидатур на этот пост, в 
ближайшее время у областного ГУВД будет новый руководитель, который 
должен будет осуществлять ряд мер в отношении борьбы с коррупцией и 
наркоторговлей. 

http://www.city-n.ru/news/8296.html 

Лиза [16.10.2007 10:23] 
А неплохая мысль: одно подразделение УВД преступления совершает, другое 
их раскрывает. Раскрываемость растет! 

PiaRo [17.10.2007 16:54]  Приняты решения 
* будут установлены камеры видеонаблюдения; 

* будет ужесточен пропускной режим в административных зданиях милиции; 

* сотрудники милиции смогут работать в служебных помещениях после 
рабочего дня, в выходные и праздники только уведомив руководителя 
подразделения. 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

… дополнения с моей стороны: 

1. Регулярно проводить аттестацию чиновников на предмет профпригодности. 
+ хотя бы раз в месяц они должны посещать психолога или психиатра. 

2. По ключевым вопросам создать комиссии из чиновников (служащих), далее 
чиновников, и представителей общественности, которые разбираются в этих 
вопросах. 

3. Опубликовать в СМИ, в буклетах, а также вывесить в стенах УВД 
информацию о правах граждан и правильном оформлении заявления, если 
кто-то из представителей правоохран.структур (ПС) превышает свои 
полномочия. 

Костя [17.10.2007 18:12]  
одно из первых сообщений этой темы. Прошло 3,5 года, но очень актуально! 

Костя [28.04.2004 11:57] 

"Моя милиция меня бережет" 

В прошедшее воскресенье, примерно в 22-30 был свидетелем жуткой сцены с 
участием работников милиции в самом центре города. 

Около входа в кафе "Молодежное" работники правохранительных органов и 
охрана кафе избивали молодых людей. Самое ужасное, что эти парни уже 
лежали лицом в снег и на них были одеты наручники. Били менты (по другому 
их назвать в данной ситуации не могу) лежащих ребят своими тяжелыми 
ботинками прямо по лицу. 

На мой взгляд, это что-то из ряда вон выходящее. Даже при условии, что эти 
молодые люди совершили какое то противоправное действие, кто дал право 
эти ментам вершить самосуд? 
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Старик [18.10.2007 08:23] 
А. Красноперов: "… Я провел подсчет – за последние полтора месяца, с 20-х 
чисел августа по первые числа октября, в УВД произошло три серьезнейших 
ЧП. И каждый из них (а тем более в совокупности) позволяет поставить тему: 
конфронтационно-негативистское отношение ряда (многих?) сотрудников 
силовых ведомств к разного рода гражданам, чьи права силовики вообще-то 
должны защищать. В конце августа двое молодых людей обнародовали 
скандальный документ из УВД. Цитата из запроса начальника ОООП МОБ УВД 
области Р.Р. Казакова в МОБ Кировского района: "В связи со служебной 
необходимостью прошу провести установку по месту жительства и 
предоставить имеющиеся сведения по лицам экстремистской направленности 
(выделено автором)". И шесть фамилий "экстремистов". Когда молодые люди 
(члены молодежного парламента области) попытались выяснить, на каких 
основаниях их зачислили в экстремисты, они получили невразумительный 
ответ. А по законодательству России только суд может принять решение о 
признании какого-либо человека (организации) экстремистом! 

– Затем была плановая проверка ГИБДД, по результатам которой несколько 
человек уволены, десятки наказаны. В том числе за то, что помогали "левым" 
путем пройти техосмотр. 

Камчадал [18.10.2007 12:53] 
Красноперов просто постеснялся написать, что в последние 8-10 лет. 

Вы же приводите высказывания и данные соцопросов не такого уж далекого 
времени. 

ВИКА [19.10.2007 14:38] 
Вчера Путин назвал некоторые цифры, связанные с преступлениями в 
органах. Я думала, что ослышалась, но он повторил их еще раз. Цифры 
большие, но думаю что они намного больше. 

PiaRo [19.10.2007 16:23] О коррупции в правоохранит.органах 
Одних усилий премьер-министра России Виктора Зубкова для борьбы с 
коррупцией в России недостаточно. Для борьбы с этим явлением необходимо 
улучшать правовую базу и создать в обществе основу нетерпимости к взяткам 
– от мелких взяток на дорогах до крупных, при раздаче больших 
государственных заказов и контрактов. 

Меня крайне заботит коррупция в правоохранительных органах, есть 
печальные цифры статистики. 

За 9 месяцев этого года было совершено 47 тыс. 468 таких преступлений. 

30 тыс. сотрудников МВД были привлечены за взятки – это 40 процентов всего 
объема правонарушений. 

40 процентов сотрудников МВД, привлеченных к уголовной ответственности, 
были выявлены службой безопасности самого ведомства. 

Это свидетельствует о достаточной эффективности работы службы 
безопасности МВД, но и законы нужно ужесточать. 

Екатерина Власова, Российская газета (Москва) 19.10.2007 

**(T [20.10.2007 13:54] 
Не те люди работают в правоохранительных органах. У нас на участке 
работал участковым паренек, отслуживший в армии, начал ходить по 
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квартирам, спрашивать, кто чем недоволен, короче, проводил 
профилактическую работу. В доме напротив нашего уже лет 10 продают 
паленый дешевый спирт, о чем мы сразу же сказали пареньку. Несколько раз 
он пытался прикрыть эту лавочку, но, похоже, не тут-то было. Встретил его 
через 1 месяц, спросил как его дела, а он мне со слезами на глазах, рассказал, 
что его вынудили уволиться, из-за торговцев спиртом, они, оказывается, на 
него пожаловались. 
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